

Für den Markt zu schade?

In Wildeshausen, einer holsteinischen Kreisstadt mit rund 20 000 Einwohnern hatten wir die Information, dass es Weihnachtsmarkt-Tassen gibt. Auf dem Markt blieb unsere Suche allerdings ergebnislos. Niemand in den Ständen wusste etwas von der Existenz eines entsprechenden Sammlerobjektes. Es wäre auch nicht das erste Mal, dass sich die Aussage einer örtlichen Tourist-Information als nicht ganz richtig herausstellt.

In Wildeshausen aber wurde ich doch noch fündig – zwar nicht auf dem Markt, aber in der Tourist-Info wurden die Tassen für Kauflustige angeboten.

Ob die Tassen wohl für den Markt zu schade sind?

Oder wie sagte ein Mitarbeiter eines Glühweinstandes auf die Frage, ob es denn spezielle Tassen mit Wildeshausener Motiv gibt: „Zum Glück nicht, sonst hätten wir sicher keine mehr – die bringen uns die Tassen doch nicht mehr zurück“. So kann man das natürlich auch sehen.